
令和３年度 第１回さいたま市健康づくり・食育推進協議会 会議録 

◎ 日 時  令和３年７月２９日（木） １０時００分～１１時００分 

◎ 場 所  さいたま市役所 議会棟 第４委員会室 

◎ 出席者  （委員）秋山委員、荒木委員、大塚委員、小野崎委員、加藤委員、 

小林委員、小森委員、近藤委員、服部委員、松村委員、 

松本委員、溝口委員、湊委員、桃木委員 

（職員）関係課職員名簿のとおり 

◎ 欠席者  （委員）並木委員、角田委員 

◎ 傍聴人  なし 

◎ 資 料 

・次第 

・さいたま市健康づくり・食育推進協議会委員名簿 

・関係課職員名簿 

・参考資料１「さいたま市健康づくり推進協議会」と「さいたま市食育推進協議会」

の統合について 

・参考資料２「さいたま市健康づくり及び食育についての調査」について 

・資料１－１ さいたま市ヘルスプラン２１（第２次） 

・資料１－２ さいたま市ヘルスプラン２１（第２次）の進行管理について 

・資料１－３ 令和２年度さいたま市ヘルスプラン２１（第２次）に関する事業の取

組事例まとめ（経過評価） 

・資料２－１ 第３次さいたま市食育推進計画 

・資料２－２ 第３次さいたま市食育推進計画 進行管理表 

・資料２－３ さいたま市の食育取組状況 令和２年度実績及び令和３年度予定 

・さいたま市健康づくり・食育推進協議会設置要綱 

・さいたま市健康づくり・食育推進協議会運営要領 

・パンフレット「第４次食育推進基本計画」 



１ 開会・挨拶 

・参考資料１「さいたま市健康づくり推進協議会」と「さいたま市食育推進協議会」

の統合について 

＜部長＞ 

挨拶 

＜事務局＞ 

本協議会について参考資料１に基づき説明、欠席者報告、会議及び議事録の公開に

ついて確認、資料の確認、職員紹介 

＜委員＞

自己紹介 

２ 報告 

（１）市民調査について 

・参考資料２「さいたま市健康づくり及び食育についての調査」について 

＜事務局＞ 

資料に基づき説明。 

＜桃木委員＞

今回の市民調査は紙に記入する方式か。国勢調査もインターネットを利用している

ので、市民調査でも取り入れれば回収率が上がるのではないか。 

＜事務局＞

今回の市民調査は紙で行っている。インターネットの利用は今後、参考にさせてい

ただきたい。 

３ 議事 

（１）会長の選出 

・さいたま市健康づくり・食育推進協議会設置要綱 

＜事務局＞ 

要綱に基づき説明。 

＜近藤委員＞

さいたま市 4医師会連絡協議会の桃木委員を会長に推薦したい。 

＜事務局＞

桃木委員が推薦されたが、他の委員の意見はいかがか。 

＜委員＞

異議なし 



＜事務局＞ 

桃木委員に会長をお願いしたい。桃木委員は会長を受けていただけるか。 

＜桃木委員＞ 

承諾 

＜桃木会長（以下、会長という。）＞ 

挨拶 

＜事務局＞ 

職務代理は会長が指名することになっている。指名をお願いしたい。 

＜会長＞ 

さいたま市歯科医師会 会長 角田委員を指名したい。 

＜事務局＞

本日、角田委員が欠席されているため、後日、事務局から意向を確認したい。 

※後日、事務局から角田委員に確認し、了承を得られた。 

＜会長＞ 

承諾 

（２）さいたま市ヘルスプラン２１（第２次）及び第３次さいたま市食育推進計画の

進行管理について 

・資料１－１ さいたま市ヘルスプラン２１（第２次） 

・資料１－２ さいたま市ヘルスプラン２１（第２次）の進行管理について 

・資料１－３ 令和２年度さいたま市ヘルスプラン２１（第２次）に関する事業の取

組事例まとめ（経過評価） 

・資料２－１ 第３次さいたま市食育推進計画 

・資料２－２ 第３次さいたま市食育推進計画 進行管理表 

・資料２－３ さいたま市の食育取組状況 令和２年度実績及び令和３年度予定 

・パンフレット「第４次食育推進基本計画」 

＜事務局＞ 

資料に基づき説明。 

＜会長＞

質問や意見があるか。 

＜松村委員＞ 

資料１－２にある「市民調査」の対象、やり方はどのようなものか。 

＜事務局＞

市民調査については参考資料２がその概要となる。併せて庁内の関係課の取組や実

績をまとめている。 



＜会長＞ 

食育の観点から大塚委員に発言をいただきたい。 

＜大塚委員＞

私立保育園協会や各保育園でも食育の取組は強化して行っている。しかし、新型コ

ロナウイルス感染症の影響で方策を模索中。そのような中、私立保育園協会ではオン

ライン調理講習会を開催し、好評だった。新型コロナウイルス感染症が流行する中で

どのような取組ができるのか、この協議会を通して考えていきたい。 

＜会長＞ 

食育の面でも新型コロナウイルス感染症の影響があることが分かった。健康づくり

の観点から小野崎委員に発言をいただきたい。 

＜小野崎委員＞ 

地域、市民レベルで健康づくりを進めていこうとすると、地域の様々な団体やボラン

ティアの連携が必要だと考えている。また、新型コロナウイルス感染症による新しい生

活様式の中で、再度、もしくは新たに運動や健康づくりに取り組む人を増やすためには

市内、地域の資源が連携して効率的に普及や啓発に取り組む必要があると考えている。

市の計画の推進のためにも、また次期計画のためにも、地域での連携について本協議会

の皆様とも一緒に考えさせていただきたい。 

＜会長＞

運動面に関しても新型コロナウイルス感染症の影響があり、なかなか取組が進まな

い実情であることが分かった。 

４ その他 

特になし。 

５ 閉会 


